

DELIK HUKUM

Patroli Dialogis Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Sep 21, 2023 - 08:31



Patroli Dialogis Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

SUKABUMI, 20 September 2023 - Aipda Trie Yadhi, Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, menggelar kegiatan door to door atau yang dikenal dengan DDS (Door To Door System) pada Rabu malam ini, 20 September 2023, dimulai pukul 20.30 hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Cilengka, RT.06/02, Desa Pasir Panjang, Kabupaten

Sukabumi.

Dalam kunjungannya tersebut, Aipda Trie Yadhi menyampaikan salam sejahtera dan semangat malam kepada warga masyarakat Desa Pasir Panjang. Tujuan utama dari sambang door to door ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat, sekaligus menyampaikan program yang telah diinstruksikan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Trie Yadhi juga berperan sebagai pendengar setia. Ia dengan sabar mendengarkan curhatan, saran, dan aspirasi yang disampaikan oleh tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat Desa Pasir Panjang. Hal ini sebagai wujud nyata dari upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga di wilayahnya.

Selain itu, Aipda Trie Yadhi juga mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama berperan aktif dalam menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing. Salah satu upaya yang diusung adalah dengan mengaktifkan kembali sistem siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak pidana pencurian.

Kegiatan door to door ini merupakan salah satu bentuk komitmen Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang dalam mendukung kebijakan pemerintah daerah untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat. Dengan semangat gotong royong, diharapkan wilayah Desa Pasir Panjang akan semakin aman dan damai.